



Calidad crediticia de México depende de reformas pendientes: Fitch

Miguel Sánchez/Quadratin 01.03.2013 09:17

1 de marzo de 2013.- La calidad crediticia de México dependerá de los avances en las reformas que logre la administración del presidente Enrique Peña Nieto en materia de competitividad, productividad, crecimiento económico y flexibilidad fiscal, revela un informe de la correduría Fitch Ratings al que tuvo acceso Quadratin.

“Las reformas laborales y de educación que se aprobaron en diciembre representan un paso en la dirección correcta para aumentar el empleo formal, mejorar los estándares de educación y generar un mayor crecimiento de la productividad en el mediano plazo”, señaló Shelly Shetty, Jefe del Grupo de Riesgo Soberano para Latinoamérica de la correduría estadounidense.

Si bien es cierto que el progreso inicial es alentador, todavía quedan por delante complicadas negociaciones políticas para las reformas pendientes como la energética, en la que ya se observa un retraso significativo, lo que dificulta la evaluación del impacto que éstas tendrían sobre la calidad crediticia de México y sus estados, dijo Shetty.